



Media: Tribun Jogja

Hari: Sabtu

Tanggal: 23 Desember 2023

Halaman: 5

Yogowes Monalisa Promosikan Potensi Kampung Wisata Kota Yogya

YOGYA, TRIBUN - Pemkot Yogya kembali menggelar giat bersepeda bertajuk Yogowes Menikmati Harmoni Kota Yogya dengan Jalur Sepeda Wisata (Monalisa), Jumat (22/12) pagi.

Kali ini tema yang dipilih adalah "Jajah Kampung Susur Sungai", yang diikuti langsung oleh Penjabat Wali Kota Stnggh Raharjo, bersama puluhan pesepeda dari berbagai komunitas di Kota Pelajar.

Berangkat dari kantor Dinas Pariwisata Kota Yogya sekitar pukul 06.30 WIB, rombongan langsung menuju Kelurahan Kricak, Tegalarjo. Memasuki Kelurahan Kricak, para pesepeda disuguhkan berbagai potensi yang ada, seperti aneka kuliner, jamu tradisional dan atraksi budaya.

Singgih pun mengungkapkan, Kelurahan yang berada di sisi utara Kota Yogya ini, memiliki kampung dengan berbagai

potensi yang harus dikenalkan pada para wisatawan. "Apalagi, daya tariknya memiliki kekhasan tersendiri, mulai dari seni budaya, kuliner, hingga wisata air dan wahana outbound," cetusnya.

Untuk itu, dalam Yogowes Monalisa kali ini, pihaknya sengaja mengajak berbagai komunitas pesepeda menyusuri kampung wisata. Dengan harapan, mereka dapat menghubungkan dengan komu-

nitas-komunitas lain, sehingga menjadi satu kesatuan yang bisa menggerakkan ekonomi masyarakat di Kota Yogya.

"Ekonomi Kota Yogya bersumber dari aktivitas pariwisata. Maka, kampung wisata yang mempunyai beragam potensi ini harus dikenal dan diketahui oleh masyarakat luas," tandasnya.

Kepala Dinas Pariwisata Kota Yogya, Wahyu Hendratmoko, mengatakan, Yo-

gowes Monalisa hadir untuk mendukung pembangunan Kota Yogya dari sisi pariwisata. Selain itu, melalui program tersebut, pihaknya ingin ambil bagian untuk mempopulerkan kembali kegiatan bersepeda di kawasan perkotaan. "Yogowes Monalisa sebagai sport tourism jadi daya tarik wisata baru di masyarakat. Harapannya, wisata Kota Yogya selalu ramai dan semakin ramai," pungkasnya. (aka)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005